



ZERTIFIKATE



FLÜSSIGDÜNGER

WAS IST FISH-MIX™?

Diese reichhaltige Infusion, bestehend aus organischen Fischteilen aus der Nordsee und Zuckerrübenextrakt aus den Niederlanden, unterstützt das Wachstum aller lebenden Organismen in dem Substrat. Es verbessert und fördert die Herstellung von Mikroorganismen und nützlichen Bakterien in jeder Bodenart und in Substraten, die auf Kokos basieren. Interessant für die Einhaltung Ihrer strengen Anforderungen an den biologischen Landbau ist die Tatsache, dass Fish-Mix™ nicht mit Säuren extrahiert

oder mit dem synthetischen Konservierungsmittel BHT Butylhydroxytoluol stabilisiert ist.

Schon nach ein paar Tagen verwandelt sich Erde von schlechter Qualität in einen reichhaltigen und fetten Boden, der voll ist von den natürlichen Mineralien, die Ihre Pflanzen so dringend benötigen. Es ist so mild, dass es bereits in der Frühphase des Pflanzenlebens eingesetzt oder im vegetativen Wachstumszyklus direkt auf die Blätter gesprüht werden kann.

FLASCHEN

250ML, 500ML, 1L, 5L, 10L, 20L

UMWELT	PHASE	FUNKTION
INNEN	WACHSTUM	NPK
AUSSEN	BLÜTE	NORMALE NÄHRSTOFFVERSORGUNG

VERWENDUNG

Sie können Fish-Mix™ in den ersten Wachstumsphasen und während der Blütezeit bis zur Ernte für alle Pflanzen im Freien verwenden.

Wenn Sie Ihren All-Mix® mit Fish-Mix anreichern möchten, empfehlen wir Ihnen eine Dosis von 1ml auf einen Liter Wasser. Erhöhen Sie bei Light-Mix® die Menge auf 2 - 4 ml pro Liter Wasser. Beachten Sie die Mengenangaben auf der Verpackung, um die besten Ergebnisse zu erzielen.

BEWERBUNG

Wasser

Normale Bewässerung



Spray

Deimal pro Woche bis zur zweiten Woche der Blüte auf der Blattoberfläche (1-2 ml/l)

Dosis



1-4 ml pro Liter Wasser



1-2 ml pro Liter Wasser zum Sprühen

VORSICHTSMASSNAHMEN UND WARNHINWEISE

Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
Nicht schlucken.
Verwenden Sie die folgenden Anweisungen.

DÜNGERSCHEMA

Befolgen Sie diesen **ALL-MIX®** verwenden
Zeitplan, wenn



Alg-A-Mix™, Acti-Vera™ und Fish-Mix™ können auch bis zur zweiten Blühwoche 1 - 3 mal pro Woche als Blattdünger angewendet werden: Wenn Sie ein oder zwei Produkte anwenden: je 1 - 2 ml/l Wasser. Bei Verwendung aller drei Produkte: je max. 1 ml /l Wasser.

FISH-MIX™

WK 1	WK 2	WK 3	WK 4	WK 5	WK 6	WK 7	WK 8	WK 9	WK 10	WK 11	WK 12
1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser	1 ml/Liter Wasser		

Befolgen Sie diesen **LIGHT-MIX®** oder **COCO-MIX®** verwenden
Zeitplan, wenn

Wichtig für das Wachstum auf Coco: pH-Wert anpassen & ein Enzymprodukt (z.B. Acti-Vera®) verwenden

FISH-MIX™

WK 1	WK 2	WK 3	WK 4	WK 5	WK 6	WK 7	WK 8	WK 9	WK 10	WK 11	WK 12
2 ml/Liter Wasser	2 ml/Liter Wasser	2 ml/Liter Wasser	2 ml/Liter Wasser	3 ml/Liter Wasser	3 ml/Liter Wasser	4 ml/Liter Wasser	4 ml/Liter Wasser	4 ml/Liter Wasser	4 ml/Liter Wasser		

VEGETATIVE PHASE

BLÜHPHASE

MIT WASSER SPÜLEN

ERNTE

* Es ist von Vorteil, in der vegetativen Phase Bio-Grow® mit Fish-Mix™ zu ersetzen. Wechseln Sie zu Bio-Grow®, wenn Sie die Blüte auslösen möchten.



Original
FISH·MIX™

VOLUME	BAR-CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALETTE	(KG) PALETTE
250ml	8718403232189	Flüssigkeit	16 u	5,36 Kg	2560 u	858,8 Kg
500ml	8718403231311	Flüssigkeit	25 u	16,2 Kg	1125 u	730,1 Kg
1L	8718403231298	Flüssigkeit	16 u	20,48 Kg	720 u	921,6 Kg
5L	8718403231335	Flüssigkeit	1 u	6,13Kg	120 u	735,6 Kg
10L	8718403231342	Flüssigkeit	1 u	12,4 Kg	75 u	930 Kg
20L	87 8403232653	Flüssigkeit	1 u	24,8 Kg	48 u	1190,4 Kg



CERTIFICATIONS



FERTILIZER

WHAT IS FISH•MIX™?

This rich infusion of organic fish emulsion from the North Sea, mixed together with extract of Dutch sugar beet helps accelerate the growth of all living organisms in the substrate. It also stimulates the production of microorganisms and useful bacteria in all types of soil and coco-based substrates. And it's good to know that, in keeping

with our strict organic farming requirements, Fish•Mix™ is not extracted with acids or stabilised with BHT (butylated hydroxytoluene) – a synthetic preservative.

Even after a few days of use, it will have transformed poor quality earth into rich, fat soil – full of the natural minerals your plants are hungry for.

BOTTLES

250ML, 500ML, 1L, 5L, 10L, 20L

SETTING	PHASE	FUNCTION
INDOOR	GROWING	NPK
OUTDOOR	BLOOMING	NUTRITION

HOW TO USE IT

Besides during growing and blooming, Fish•Mix™ is also mild enough to be used in the first stages of a plant's life or sprayed directly onto leaves during the vegetative growing cycle.

APPLICATION

Water

Regular watering

Watering-system

Spray

Use until week 4.
More information below.

Dose

1-4 ml per litre of water

1-2 ml per litre of water

CAUTIONS AND WARNINGS

Keep out of the reach of children.
Do not swallow.
Use following the instructions.

NUTRIENT SCHEDULE

Follow this schedule when using **ALL•MIX™** *** Alg•A-Mic™, Acti-Vera® and Fish-Mix™ can also be applied as a foliar, 1-3 times a week until the second week of flowering.
Dose: When using 1 or 2 of the products: 1-2 ml/L water of each. When using all 3 products: max. 1ml/L water of each.

	WK 1	WK 2	WK 3	WK 4	WK 5	WK 6	WK 7	WK 8	WK 9	WK 10	WK 11	WK 12
FISH•MIX™	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water	1 ml/ liter water		

Follow this schedule when using **LIGHT•MIX™** or **COCO•MIX™** Essential for growing on coco: adjust pH & use an enzyme product (e.g. Acti-Vera®)

	WK 1	WK 2	WK 3	WK 4	WK 5	WK 6	WK 7	WK 8	WK 9	WK 10	WK 11	WK 12
FISH•MIX™	2 ml/ liter water	2 ml/ liter water	2 ml/ liter water	2 ml/ liter water	3 ml/ liter water	3 ml/ liter water	4 ml/ liter water	4 ml/ liter water	4 ml/ liter water	4 ml/ liter water		
	VEGETATIVE PHASE				FLOWERING PHASE						FLUSH WITH WATER	HARVEST

* It is beneficial to replace Bio-Grow®, with Fish-Mix™ in the vegetative phase but switch to Bio-Grow® when you want to trigger flowering.

PRODUCT DATA SHEET

Original
FISH·MIX™



Original
FISH·MIX™

VOLUME	BAR CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALLET	(KG) PALLET
250ml	8718403232189	Liquid	16 u	5,36 Kg	2560 u	858,8 Kg
500ml	8718403231311	Liquid	25 u	16,2 Kg	1125 u	730,1 Kg
1L	8718403231298	Liquid	16 u	20,48 Kg	720 u	921,6 Kg
5L	8718403231335	Liquid	1 u	6,13Kg	120 u	735,6 Kg
10L	8718403231342	Liquid	1 u	12,4 Kg	75 u	930 Kg
20L	87 8403232653	Liquid	1 u	24,8 Kg	48 u	1190,4 Kg